

Zwischen der Schützen- und der Maschstraße, auf dem Driiftplatz, liegt der Brink. Ein Platz, der bis Anfa

Durch Befahren mit schweren Fahrzeugen befand sich der Brink in einem schlechten Zustand. Daraufhi

„Brinkern“ immer neue Initiativen geboren: Man hat eine Schwengelpumpe mit Sandtross als Symbol für

Seit 41 Jahren sind die Brinker so zu einer tollen Gemeinschaft zusammengedrückt. Sie pflegen nicht nur

Zu der Gemeinschaft gehören heute noch Hans-Wilhelm und Anke Rauls, Liselotte Rauls, Willi Frühling

Das nächste Brinkfest ist schon in Vorbereitung: **„Feiern macht Spaß im kleinen Kreis, wo**

Heino Wedler

